
 

＜教育相談「先生聞いて！週間」の様子＞ 

担任が児童一人一人と向き合い，アンケートなどをもとに話をします。教師と児童のよりよい

関係を築き，児童理解を深め，今後の支援に役立てていきます。 
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陽南小学校だより 

上記バーコード、または右下の文字

入力により携帯電話・ＳＰからもホ

ームページがご覧になれます。 

 

６月は「いじめゼロ強調月間」です。陽南小学校では学校いじめ防止基本方針に基づき「いじめは絶対に許

さない」という共通認識のもと，いじめ対策への取組をこれまで以上に充実させ，いじめの根絶を目指してい

ます。本校では次のような取組を行っています。 

（１） スローガンの掲示 及び，朝の会での唱和 （４）教育相談の実施 

「いじめゼロ しない 負けない 許さない」 （５）いじめに関する内容を含んだ道徳科の授業の実施 

（２）いじめゼロリボンの着用 （６）教職員による休み時間等の巡回 

（３）いじめに関するアンケートの実施 （７）いじめゼロ標語の作成・掲示 

＜各学級で考えられた「いじめゼロ標語」＞  

 

「いじめゼロ！」を目指して 



 

1人 1台端末が導入され，ICT 支援員に支援 

いただきながら，できることが増えています。 

学習に，生活に，普段から活用されることが 

期待されています。 

夏休みには，各家庭で，オンラインでの学習 

ができるようにする予定です。 

 

 

陽南小学校は，豊かな緑と，広い敷地に恵まれた，環境が整っているところで

はありますが，樹木や施設の老朽化が進んでおり，教育施設として安全を確保す

るために，計画的に樹木の伐採，施設の撤去を進めています。 

毎年のように大木が倒れ，昨年春には敷地南側のヒマラヤ杉が倒れました。陽南通りを通行止めに

してしまい，地域の皆様に大変ご迷惑をおかけしました。また，強風が吹く度に樹木の枝葉が落ちて，

近隣の方々にご迷惑をおかけしています。他にも，寿命を迎え，幹が空洞化していたり腐食が進んで

いたり，枯れかけている樹木がたくさんあります。 

記念碑や卒業記念の建造物等も，石材や金属などの腐食が進んでおり，補修や修繕は不可能な状態

となっています。大きな記念碑や像・塔については，各地で倒壊事故が起きていることもあり，市の

調査が行われ，撤去していく計画です。 

植樹や記念碑，各施設の建立にご尽力いただいた方々，卒業記念として寄贈くださった卒業生・保

護者の皆様には大変感謝しております。学校の安全確保のために，樹木伐採，施設設備の撤去等につ

いて，何とぞご理解，ご協力をいただけますよう，どうぞよろしくお願いいたします。 

撤去予定の建造物 

職員玄関横の像         南校舎前の鳥小屋        「陽南の森」の中の記念碑 

（昭和５６年度卒業記念）    （昭和６１年度卒業記念）     （昭和 36年度卒業記念・平成２年改修） 

       

 

 

 

 

 

「陽南の森」の中の塔（表示なし）           

                 

 

 

 

 

 

学校環境の整備作業（樹木伐採，施設設備の撤去等）について 

伐採予定の樹木                     

プール南側のユリノキ 等                 

正門付近，校庭西側の桜をはじめとした古い樹木は，状態によ

って剪定したり，伐採したりします。 

始まりました。 ＧＩＧＡスクール構想 

ありがとう   

ございました 


